

# Wohnhaus Familie Unger

Gemeinde Langenenslingen, Ortsteil Wilflingen, Landkreis Biberach

Die Geschichte:

- 2005: Abbruch des früheren Gebäudes (Wohnhaus mit Scheune)
- 2005/2006: Bau des neuen „Bauernhauses“

Familie Unger konnte das an ihre Hofstelle angrenzende landwirtschaftliche Anwesen vor einigen Jahren erwerben. Im Jahr 2005 wurde das alte Wohnhaus abgebrochen, weil die Bausubstanz als nicht erhaltenswert erschien. Die Familie gestaltete das neue Wohnhaus in den Dimensionen eines für das Ortsbild typischen „Bauernhauses“. Das Gebäude mit einer Wohnfläche von 200 m<sup>2</sup> wurde größtenteils in Eigenleistung gebaut. Die im Haus installierte Hackschnitzelheizung versorgt das Haus und ein weiteres Gebäude sowie die Stallungen der benachbarten Hofstelle.

Kosten und Förderung:

- Bauplatz: 35.000 Euro
- Material: 230.000 Euro
- Geschätzte Baukosten: 150.000 Euro

(konnten durch Eigenleistung eingespart werden)

- ELR-Förderung: 20.000 Euro

